

## **Mit einer Blutspende Leben retten**

Der DRK-Blutspendedienst Baden-Württemberg-Hessen bittet um eine Blutspende

**am Montag, dem 23. Februar 2015**

**von 15.30 bis 19.30 Uhr, in Asperg, Marktplatz 2, Keltensaal.**

Blutspenden rettet Leben. Da Blut nach wie vor nicht künstlich hergestellt werden kann, sind viele Patienten regelmäßig auf die freiwilligen unentgeltlichen Blutspenden gesunder Menschen ab 18 Jahren beim Deutschen Roten Kreuz angewiesen. 15.000 Blutspenden sind täglich in Deutschland für die lebenswichtige Blutversorgung der Patienten nötig.

Blut spenden kann jeder Gesunde zwischen 18 und 71 Jahren, Erstspender dürfen jedoch nicht älter als 64 Jahre sein. Damit die Blutspende gut vertragen wird, erfolgt vor der Entnahme eine ärztliche Untersuchung. Die eigentliche Blutspende dauert nur wenige Minuten. Mit Anmeldung, Untersuchung und anschließendem Imbiss sollten Spender eine gute Stunde Zeit einplanen. Eine Stunde, die ein ganzes Leben retten kann.

**Achtung – geänderter Veranstaltungsort!!!**

**Die Blutspendeaktionen finden im Keltensaal, Marktplatz 2, statt.**